

l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

Sortir à CARRY LE ROUET
dans les Bouches du Rhône - PACA

AVENTURE LITTÉRAIRE



Sortie littéraire

Adresse : 11-13 Route bleue
Date : le mardi 05 novembre 2019
Organisateur : office de tourisme

Gratuit, ouvert à tous sur inscription

Bibliothèque - 14h30

Infos : 0442132537 - bibliotheque-carrylerouet@orange.fr

 <http://www.otcarrylerouet.fr/fr/>

 <https://www.facebook.com/OfficeDeTourismeDeCarryLeRouet/?ref=bookmarks>

L'Aventure Littéraire

Article dans l'Agenda des Sorties

Annonce de l'évènement



5 Novembre

2019

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Changement de directeur général au Casino Barrière

Pour son départ à la retraite, Alain Biadelli, directeur général du Casino Barrière a été chaleureusement félicité et remercié par ses collaborateurs, partenaires, élus et autorités locales.

Alain Biadelli quitte ainsi ses fonctions de directeur général du Casino Barrière et sera remplacé par Jean-Charles Pitt, qui occupait depuis quatre ans, les fonctions de Directeur Général du Casino Barrière de Cassis. Originaire de Narbonne, il va poser ses valises dans la station balnéaire classée de tourisme. "Je suis très heureux de prendre la direction du Casino carryen. Je connais parfaitement la région, c'est un challenge important qui m'attend, avec notamment, à l'horizon 2020, des travaux importants d'agrandissement et d'extension du Casino. Nous avons beaucoup d'ambitieux projets."

Ému et souriant, Alain Biadelli, était très heureux de ses cinq années passées à la tête de l'établissement Carryen: "Merci au Groupe pour mes 40 ans de carrière, merci à Éric Cavillon directeur général du groupe, présent aujourd'hui, qui m'avait nommé à Carry-le-Rouet et permis d'avoir ma carrière ici. Merci



Eric Cavillon, directeur général du groupe Barrière, Alain Biadelli, ancien directeur du casino de Carry et Jean-Charles Pitt entourent le maire, Jean Montagnac.

/ PHOTO J.-L.C.

également, pour notre collaboration étroite au maire Jean Montagnac. Je tenais à remercier aussi mes collaborateurs et nos fidèles clients, j'ai vécu cinq ans de bonheur, partagé beaucoup d'émotions entouré de gens chaleureux. Je vais me consacrer à mes proches, je vais voyager, jouer de la musique, faire de la marche, du sport, prendre le temps de faire les choses, partir

aussi chez moi en Corse..." Le maire Jean Montagnac, s'est également exprimé, "nous regretterons Alain, nous avions des relations plus que cordiales, il sera toujours chaleureusement accueilli s'il passe nous dire bonjour dans notre commune. Aujourd'hui grâce aux investissements, la modernisation des salles et extérieur, la création d'une salle de jeux fumeurs

notamment, nous retirons petit à petit les résultats des années précédentes. Sans le Casino, avec notre train de vie, nous devrions augmenter les impôts locaux de 25 à 30%, nous avons pris les bonnes décisions dans la nouvelle DSP pour l'avenir de la ville et du Casino. Celle-ci aura une durée de douze ans afin que nous puissions collaborer efficacement pour le bien des administrés Carryens. Je souhaite la bienvenue au nouveau directeur."

Et enfin, Éric Cavillon, le directeur général du Groupe Barrière a souligné: "Avec Jean-Charles Pitt à la direction, nous allons nous agrandir avec plus de 600m² et ainsi passer d'une surface de 900 à 1500 m², afin de déployer notamment nos nouveaux jeux, développer un espace restauration convivial, avec des orientations vers le divertissement. Avec plus d'espace, nous allons pouvoir nous déployer, proposer plus de confort pour nos clients, le Casino sera source de revenus pour le groupe Barrière ainsi que pour la ville. Il y a vingt ans, j'ai été directeur ici pendant trois ans, j'ai une attache particulière dans cet établissement, dans lequel je reviens toujours avec plaisir."

Casino Barrière

Article dans la Provence

Changement de directeur général



5 Novembre

2019

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Exposition d'un duo de passionnés du Rouet

Robert Donato et Daniel Laloux vont faire découvrir leurs passions, l'un pour les cartes postales anciennes de la commune, le second pour les sculptures amérindiennes, à la Bergerie. Nous avons souhaité appeler notre exposition: "quand les indiens Hopis d'Arizona rencontrent les Carryens d'antan".

Ainsi, le public va pouvoir découvrir une exposition de magnifiques cartes postales datant de 1900. "Elles font partie de ma collection, j'en achète et récupère depuis de nombreuses années maintenant, j'ai également sorti des ouvrages sur le Carry du siècle dernier, ajoute Robert Donato. Je présente plus de trois cents cartes ayant comme

thème: le Rouet, le littoral et les plages de la Tuilière et du Cap Rousset, le port ses nombreux pêcheurs, sa plage de sable et le Cotier, les rues et la vie au village, les châteaux, sans oublier la ligne de chemin de fer PLM entre Marseille et Miramas..."

De son côté, Daniel Laloux exposera ses superbes sculptures en bois peintes à la main aux couleurs vives (totems et poupées), représentant des indiens Hopis. "J'ai eu un coup de cœur pour cette tribu indienne d'Amérique du Nord, les Hopis ainsi que les Zunis, qui vivent actuellement au Nouveau Mexique et en Arizona, j'en ai rencontré lors de mes voyages et je me suis documenté sur leur passé, leurs

souffrances et leurs joies, leurs traditions, leurs coutumes et rites. Ces poupées appelées Kachinas sont bien plus que de simples jouets pour enfants, ce sont des esprits du feu, de la pluie, du serpent ou encore d'espritfarceurs, espiègles, bienfaisants ou malfaisants. Il s'agit d'une sorte d'inventaire du mode visible et invisible."

C'est exposition est avant tout un moment de partages, d'échanges chaleureux avec des amoureux du Carry-le-Rouet d'hier et d'aujourd'hui, des amateurs d'art et de cultures indiennes...

Exposition visible du jeudi 7 au dimanche 10 novembre inclus, de 10h à 12 h 30 et de 14h à 17 h 30; La Bergerie, rue Jérôme Chapuis, en face de l'office de tourisme. ☎ 04 42 45 48 76.

Idées SORTIES

Blue lounge
THE DANSANT AVEC ORCHESTRE

Les Dimanches
17 et 24 novembre
Pensez à réserver
votre soirée du réveillon.

24 Traverse des Galilées Zi Tubé
Derrière le garage Citroen - 13800 Istres
Renseignement et réservation au
06 21 06 69 41

LE SCOOP

Restaurant vue panoramique
Spécialités de coquillages et de poissons
Ouvert tous les jours de 9h à minuit
1 Menu acheté * = 1 Menu offert
Valable uniquement le soir
et samedi soir
(sur présentation de ce coupon)
*Menu à 27€ ou 33€ Hors boissons

PORT DE CARRY
13620 CARRY-LE-ROUET
www.brasserielescoop.fr
Tél: 04 42 06 17 22

De g. à dr.: Robert Donato et Daniel Laloux, des voisins et amis passionnés et passionnants à découvrir ainsi que leurs coups de cœur et créations à la Bergerie.

/PHOTO J.-L.C.
MART_003

Bergerie

Article dans la Provence

Exposition d'un duo passionné



6 novembre

2019

La Provence

CARRY-LE-ROUET

On craque pour le chocolat dans la salle du Grand bleu

La quinzième édition du salon dédié au chocolat se déroule ce week-end, salle du Grand Bleu au Rouet Plage, de 10h à 18h30 non-stop (parking gratuit).

Cette succulente manifestation gustative et culturelle est organisée par le Rotary Club Carry Côte Bleue. Les Rotariens ont sélectionné des chocolatiers (une bonne dizaine) et des artisans de la région qui vous proposeront des produits se mariant au mieux avec le chocolat noir, au lait et blanc: miel, cognac, foie gras, épices... Chaque exposant présente à la fois la qualité, de l'originalité, et fera découvrir également tout ce qui tourne autour du chocolat, comme son histoire, sa production, son savoir-faire...

Martin Furioli, à l'initiative de cette manifestation et les autres Rotariens précisent: "Il faut préciser pour les fidèles visiteurs que notre salon se tiendra au Rouet, salle du Grand Bleu, et non en centre-ville. Nous sommes un club service, une organisation internationale qui est aussi là pour servir localement. Notre but est de proposer des actions pour venir en aide aux plus démunis. Les bénéfices de notre manifestation seront reversés à des œuvres humanitaires, pour les enfants malades et handicapés. Pour notre salon, nous avons sélectionné, comme à l'accoutumée, des chocolatiers et des professionnels de grande qualité. Vous découvrirez le chocolat sous toutes ses



Le salon du chocolat organisé au Grand Bleu par le Rotary Carry Côte Bleue est à déguster sans modération et vous y ferez une bonne action.

/PHOTO ARCHIVES I.-L.C.

formes et recettes. Les amoureux du cacao seront comblés entre les croquants, les croustillants, les fondants, les pralinés... savoureux, fins et leurs arômes envahiront littéralement vos papilles".

Dans ce salon, l'on peut partager, échanger, mais aussi déguster, assister à des démonstrations et acheter du chocolat, le tout dans une ambiance très cha-

leuse. Les visiteurs connaîtront mieux les produits à base de chocolat, avec des stands de livres et art de la table, des objets de décoration, des recettes, livres, expositions, idées cadeaux. Vous pourrez aussi vous restaurer et déguster ce délicieux met au salon de thé. La fontaine de cacao fondant et ses chanallows; à déguster sans mo-

dération sera également sur place!

Salon du chocolat, aujourd'hui et demain de 10h à 18h30, salle du Grand Bleu, Rouet Plage. Entrée avec billet de tombola pour gagner un magnifique panier gourmand (1,50 euros l'entrée; gratuit pour les enfants de - de 10 ans) au bénéfice d'œuvres humanitaires (enfants malades et handicapés).

Salon du Chocolat

Article dans l'Agenda des Sorties

Les gourmands étaient au RDV



5 Novembre

2019

La Provence

Christian Dalger, du ballon rond aux boules

Un vent de fraîcheur souffle sur le boulodrome municipal et la "Pétanque carryenne"! Une nouvelle équipe dirigeante, composée de bénévoles passionnés, motivés et expérimentés, vient de reprendre le club en main. Leur objectif est avant tout de faire revenir les boulistes au club et de partager du plaisir. Mission déjà bien remplie avec une augmentation des adhésions, via le bouche-à-oreille déjà. Dans le monde de la pétanque, les nouvelles vont vite, celle-ci était très attendue! Avec un président pas comme les autres!

"Nous sommes à votre écoute, déclare le nouveau président Christian Dalger, ancien footballeur (AS Monaco notamment) et entraîneur, cette notion est très importante pour nous. Nous sommes très heureux de vous revoir tous et toutes au club. Sophie et Alain seront à la buvette. Mon équipe est composée de seize membres. Cela nous touche de vous revoir aussi nombreux, de retour. Les patrons de la Pétanque Carryenne, ce n'est pas nous, c'est vous. C'est votre club!"

"Nous sommes une grande famille, le club va de nouveau ouvrir tous les après-midis de la semaine afin que vous puissiez vous retrouver entre amis et passionnés avec plaisir, et prendre



La nouvelle équipe de la Pétanque Carryenne, présidée par Christian Dalger est composée de passionnés. /PHOTO J.L.C.

part à nos nombreuses activités sportives et extra-sportives à venir, ajoute Luc Caparros, vice-président du club. Nous sommes un club familial et convivial, nous allons œuvrer au quotidien pour animer notre club tous les jours, la Pétanque Carryenne est un lieu de vie incontournable du village."

Voici le nouveau programme des animations : le lundi, jeu provençal (2x2 joueurs toute l'année); le mardi mélé (2x2 ou 3x3 toute l'année) et choisi (2x2 en juillet et août) / mercredi jeu provençal (2x2 toute l'année) / le jeudi : choisi (2x2 et mélé 2x2 ou 3x3 alterné, toute l'année) / vendredi choisi 3x3 ve-

térans (plus de 60 ans) / samedi mélé (réservée aux membres 2x2 ou 3x3, toute l'année) / le dimanche pas de concours mais le club est ouvert. Tous les jours fériés, choisi 2x2. Tirage à 14h30.

Il ne reste plus qu'à pointer.

Le bureau est composé de deux vice-présidents Pierre Caruso et Luc Caparros ; trésorier : Francis Colliado, adjoint : Pierre Olive; secrétaire: Pascal Guillaume; membres actifs: Pascal Vaiente, Pierre Campigliano, Joseph Bommarito, Paul Camélio, Roger Giacomi, Jean Fabries, Stéphane Roumestan, Jacques Marion, Georges Lapoirie et Didier Panaclioll.
Pétanque Carryenne ☎ 04 42 45 11 64.

La Pétanque Carryenne

Article dans l'Agenda des Sorties

Nouvelle équipe

7 Novembre
2019

La Provence

FAIT DIVERS

Mineur, il file avec le 4x4 de son père pour "la night"

La nuit tous les chats ne sont pas gris... Trois mineurs ont été repérés par un équipage de la BAC de Martigues autour de 0h40, la nuit précédente, à bord d'un véhicule.

Bien trop jeunes pour conduire dans un 4x4 rutilant, et pas vraiment malins non plus, avec un refus d'obtempérer en prime et un délit de fuite: à fond les ballons sur l'A55, jusqu'à Carry où la petite bande est originaire, avec la police aux trousses, qu'elle finit par semer en se réfugiant dans la forêt.

Simple contretemps pour la BAC qui sonnera à la porte du propriétaire du fameux 4x4, tombé des nues et du lit aussi. Découvrant le coup pendable de son fils de 15 ans qui a chipé les clés du véhicule pour une virée nocturne avec deux potes de 14 et 16 ans. Les trois lascars reviendront comme des fleurs, à pied avant d'être interpellés. Si les deux jeunes passagers s'en sortiront qu'avec un remontage de bretelles, le "vrai ado et faux chauffeur" sera présenté prochainement devant un juge des enfants.

P.S.

Virée nocturne pour 3 ados

Article dans l'Agenda des Sorties

Fait divers

7 Novembre
2019